
 
 

Gemeinderatssitzung am 17.03.2016: 
 
Zu TOP 6: 
 
Anfrage/Antrag 
 
Zum Vertrag mit der Fa. Goldbeck bzgl. der Sekundarschule/ Ganztagsschule  
 
Wir bitten um Darlegung der Verhandlungsergebnisse bzgl. einer optionalen 
Vertragsänderung bei Zusammenlegung von Grund- und Ganztagsschule“ 
 
Hier interessiert uns u.a.: 
 
- Ob die Fa. Goldbeck ihr Einverständnis zu baulichen Änderungen am bzw. im  

Gebäudekörper sowie die Außenanlagen betreffend erteilt hat. 
 

- Wer die Investitionskosten tragen soll. 
 

- Inwieweit sich die Vertragskonditionen bei einer Schulzusammenlegung inkl. der 
erforderlichen baulichen Maßnahmen ändern, konkret, ob sich die durch die Gemeinde 
zu zahlende Miete erhöhen wird. 

 
 
Weiterhin beantragen wir die Einsichtnahme in den laufenden Vertrag mit der Fa. Goldbeck. 
 
 
 
 
 
 
Evelyn Brämer 
im Auftrag der 
 
 
Fraktion FWG/ PIRATEN 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


